
一 般 質 問（平成２７年第７回定例会） 

質 問 者 質 問 事 項 質    問    要     旨 

 

滝沢 邦利 
 
 

 
１．町の経済活性化

策について 
 
 
２．観光事業の推進

について 
 
３．教育の充実につ

いて 
 

 
１ 道のオアシスの有効活用及び神川ブランド

を通した経済活性化策について 
２ 民間団体の育成及び支援について 
 
１ 神じい、なっちゃんを活用した町のＰＲに

ついて 
 
１ 幼保小中一貫した教育の推進について 
２ 高校、大学への通学環境整備について 

 
廣川  学 
 

 
１．増加する町内の

空き家について

 
１ 昨年の一般質問から施行後の町内の状況に

ついて 
２ 具体的な町の政策について 
 

 
川浦 雅子 
 

 
１．町内巡回バスに

ついて 
 
２．自治体への懇談

要請について 
 

 
１ 公共交通不便地域の交通手段確保と福祉向

上目的による巡回バスについて 
 
１ 団体懇談要請に応じない町の姿勢について

 
柴﨑 愛子 
 

 
１．環境整備につい

て 
 
２．子ども達の見守

りについて 
 

 
１．町内の公園・神社・お寺等の外トイレの設

置について 
 
１ 携帯・スマホ持たないデーの普及について

 
落合 周一 

 
１．町の活性化につ

いて 

 
１ 地域コミュニティの活動 
２ これからの町の考え方 
３ 人づくり（リーダーの育成について） 
 

 
赤羽奈保子 

 
１．ゴミ減量の取り

組みについて 
 
２．学力向上への取

り組みについて

 
１ ゴミの削減、啓発について 
２ 環境教育について 
 
１ 放課後の活用について 
 

 


